



Descartan injerencia en política agrícola

REFORMA / STAFF

Los decretos presidenciales sobre la restricción al glifosato son señal de que la política del campo es definida por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y no por corporaciones ni funcionarios de otros países, aseguró Víctor Suárez Carrera, subsecretario

de Autosuficiencia Alimentaria de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

En una carta enviada a REFORMA, el funcionario federal aseguró que, a diferencia de los anteriores gobiernos neoliberales, la actual Administración tiene la misión de cumplir las tareas

encargadas por el titular del Ejecutivo, cuyo compromiso es en favor de los pequeños agricultores.

“(El titular del Ejecutivo) tiene un compromiso con la pequeña agricultura eliminando el maíz transgénico en la producción y en el consumo, poniendo en el centro a las y los productores, y es-

tableciendo un decreto presidencial que ratificaron los Secretarios de Estado.

“Tenemos la obligación de cumplir y atender ese decreto presidencial”, manifestó el subsecretario de la Sader en la misiva.

El miércoles, en conferencia de prensa convocada por el Consejo Nacional



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS

12

29/03/2024

LEGISLATIVO

de Humanidades, Ciencias y Tecnologías, Suárez expresó que grupos empresariales y corporaciones han destinado una gran cantidad de recursos a una campaña mediática, incluso dentro del Congreso y del Ejecutivo, respaldada desde el exterior, para argumentar los efectos en el campo sin glifosato.